

El PP pide al PSOE cántabro pensar en la región con la financiación singular de Cataluña

Santander, 17 jul (EFE).- El diputado nacional del PP Félix de las Cuevas ha instado este jueves a los representantes del PSOE cántabro en el Congreso a "que piensen en Cantabria antes que en su partido" en el asunto de la financiación singular de Cataluña.

De las Cuevas ha trasladado ese llamamiento en una rueda de prensa en la que ha repasado la actividad de los diputados cántabros del PP en el actual periodo de sesiones del Congreso, que está a punto de concluir, durante el que han presentado más de 300 iniciativas.

"Hemos estado a la altura en una legislatura muy convulsa. Hemos defendido a Cantabria frente a un gobierno que ignora a la región", ha resumido, y ha destacado que, entre otros asuntos de interés para la comunidad autónoma, los diputados cántabros han presentado iniciativas sobre el centro logístico de la Pasiega o el incremento de guardias civiles.

Sin embargo, ha lamentado que el "bloqueo" de la mayoría de socialistas y Sumar en la Mesa de la Cámara Baja ha impedido debatir otros asuntos que han quedado pendientes como la ampliación de la central eléctrica de Aguayo.

De las Cuevas ha criticado, además, la "dejadez" del Gobierno de España con las infraestructuras en Cantabria, en su mayoría "paralizadas" o con "retrasos", ha denunciado.

El diputado cántabro también ha rechazado la negociación de una financiación singular para Cataluña, que es "inconstitucional", ha subrayado y que, ha recordado, puede hacer perder a Cantabria hasta 600 millones de euros.

Por eso, ha asegurado que el PP estará muy vigilante y seguirá defendiendo los intereses de Cantabria, al tiempo que ha hecho un llamamiento a los diputados cántabros del PSOE. "Les pido que sean cántabros y piensen en Cantabria antes que en su partido", ha concluido Félix de las Cuevas. EFE